



高岡市立伏木小学校 学校だより No.5

伏木っ子

令和7年
8月27日



2学期が始まりました

校長 橘 麻里

今年度は、全国各地で40℃超えを記録するなど、厳しい暑さが続いた夏休みとなりました。夏休み中は蝉の音が響いていた校舎に、元気な子供たちの声が戻ってきました。

いよいよ新学期のスタートです。まだまだ暑さが続きそうな予報が出ているため、1学期に引き続き、熱中症予防等、安心・安全に努めながら教育活動を進めてまいります。

夏休み中は、日の出会、遠泳大会、親子清掃と、地域や保護者の皆様にご協力やご支援をいただき、子供たちは、ふるさとの自然に関わる貴重な体験をすることができました。

遠泳大会では、海や陸で応援してくださる声に勇気をもらい、子供たちはチャレンジすることのすばらしさを実感することができました。また、人と人とのつながりは、大きな力を生み出すことを学んだと思います。日の出会では、ふるさとの自然の美しさを、親子清掃では美しい環境づくりに役立ったという自己有用感を味わったことでしょうか。ご支援やご協力をいただきました地域や保護者の皆様、ありがとうございました。

2学期は、令和10年度の伏木中学校区3小学校の統合に向け、各学年で3校の交流活動を進めていく予定です。合同で校外学習に行ったり、発表会をしたりと、それぞれの発達段階に合わせて内容を工夫していきます。こうした交流を重ねることで、3小学校の子供たちが仲良くなっていく機会にしたいと思っています。

今後の統合に向け、違う小学校やその地域のことを理解するためには、まず、自分たちの地域や学校の下さを知ることが大切です。そのためにも、この夏の自然に関わる経験は貴重なふるさと教育となりました。これからも、地域の自然や文化を生かした学びを取り入れ、地域への誇りや愛情を育てていきたいと思っています。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。



<9月の主な行事等>

8月27日(水) 始業式

29日(金) 給食開始

※下校時間は紙媒体でお知らせ

9月1日(月) 委員会 (6限)

3日(水)～5日(金)

育友会安全パトロール4年

9月7日(日) 大相撲伏木場所

8日(月) クラブ活動 (6限)

9月10日(水)～12日(金) 育友会安全パトロール5年

12日(金) 高岡市小学校教育研究会

13時頃下校

17日(水)～19日(金) 育友会安全パトロール6年

19日(金) 4年呉羽野外体験学習

24日(水) 1年3校合同校外学習ファミリーパーク

26日(金) 4年水みらいプロジェクト採集活動